



DISCURSO DE GRADUACIONES

Javier del Águila Martos
Grado en Ingeniería en Tecnologías de Telecomunicación

Día 7 de junio a las 12:00 horas

Acto de Graduación del Curso
2023/2024

DISCURSO DE GRADUACIONES

Javier del Águila Martos
Grado en Ingeniería en Tecnologías de Telecomunicación



RECTOR MAGNÍFICO,
DIGNÍSIMAS AUTORIDADES,
PROFESORES Y ALUMNOS,
QUERIDOS COMPAÑEROS Y PADRINO DE PROMOCIÓN,
SEÑORAS Y SEÑORES

Buenos días a todos y bienvenidos a este acto de graduación. Es todo un honor para mí estar representando a mis compañeros, tanto a los que estamos aquí presentes como a los que no han podido venir.

Me gustaría empezar felicitándonos a todos por haber llegado hasta aquí. El esfuerzo ha merecido la pena, hoy me enorgullece y me honra decir que somos ingenieros de ICAI. Hemos recorrido un gran camino juntos que no solo nos ha enseñado ingeniería, sino también valores tan importantes como el respeto, la determinación para nunca rendirnos, y la estrella de la casa: el valor de la excelencia.

Este camino no lo hemos recorrido solos, esto no hubiera sido posible de no ser por todos vosotros que estáis aquí hoy: familia, amigos, profesores y personal de Comillas. Por ello, me gustaría daros las gracias y el reconocimiento que tanto os merecéis.

Gracias a nuestras familias, que tanto nos habéis ayudado a llegar hasta aquí. Por habernos apoyado en estos años de estudios, siempre estando ahí para escucharnos, animarnos y apoyarnos incondicionalmente hacia el éxito.

Gracias a nuestros profesores, que año tras año han conseguido que nos superemos a nosotros mismos y aprendamos conceptos que uno no sabía ni que existían. Personas con infinita paciencia que, incluso tras haber explicado lo mismo varias veces en clase, se quedan tiempo extra e incluso te reciben en su despacho para continuar explicándote ese concepto que no entendías. Mención especial a los profesores que se han jubilado a lo largo de nuestros estudios como Félix

Alonso y José Luis Rodríguez Marrero, somos unos afortunados de haber podido aprender de vosotros.

Gracias a la dirección, personal de ICAI, y los jefes de estudios, los cuales hacen posibles que ICAI funcione y organizan días tan especiales como hoy.

Y gracias a todos vosotros por estar aquí en una hora tan complicada como las 12 de la mañana. Tanto a aquellos que tenéis que trabajar por haber conseguido venir, como a los estudiantes, por habernos hecho un hueco en sus apretadísimas agendas y faltar a la hora clave del aperitivo y la cervecita después de clases, que, por cierto, ¿hoy dónde toca, en el “Gruñi” o en el “Bergantiños”?

Estoy muy contento de ver a tantos compañeros aquí hoy. Hemos conseguido triunfar incluso tras aquel atípico comienzo lleno de mascarillas, turnos de presencialidad, e inesperados resultados en aquellos primeros inters.

Para estar aquí, hemos hecho de ICAI nuestra segunda casa, empezando por la biblioteca y sus madrugones para coger sitio, seguidos de largas tardes y noches para conseguir remontadas imposibles.

Esas paredes nos han visto completar las hojas A y B, laboratorios, proyectos, e incluso forjar nuestro mejor aliado para los exámenes, la mítica hoja a color; esa hoja formulario que nos dejaban llevar a los exámenes donde aprovechábamos hasta el último milímetro llenándola de jeroglíficos.

Sin duda, la biblioteca es un lugar al que siempre voy a tener un aprecio especial, con sus sitios reservados estratégicamente con un boli y unas hojas, sus leyes no escritas sobre poder susurrar en la quinta pero no decir ni una palabra en la cuatro y medio, los descansos para bajar a dar una vuelta, e incluso las conversaciones en la máquina de café.

Y claro, tanto estudio y trabajo hacen que a uno le entre el hambre, y llega el dilema existencial: ir al Carrefour, o a por un mixto con huevo a la cafetería de ICAI. Yo siempre he sido del equipo del mixto con huevo, y aprovecho la situación para agradecer a todo el personal de la cafetería el trabajo que hacen en las comidas, cafés y almuerzos, para mantenernos contentos.

En definitiva, hemos pasado tantas horas en ICAI que uno le acaba cogiendo cariño. Tantas horas nos han unido a todos, creando amistades duraderas con las que hemos compartido tantos momentos, anécdotas, comidas gourmet con nuestros tapers y menús del día, e incluso viajes. ¡Algunos hasta un año entero de intercambio!

Un año de intercambio del que siempre estaré agradecido a ICAI por ofrecernos, por darnos la oportunidad de expandir nuestros horizontes y vivir una experiencia única e inolvidable.

Me encantaría seguir hablando sobre todas las grandes experiencias que nos ha dado la carrera, pero ahora nos toca mirar hacia el futuro. Hoy entramos en una nueva etapa en nuestras vidas, ya sea iniciándonos en el mundo laboral como continuando nuestros estudios con un máster. Vayáis donde vayáis, os deseo mucha suerte a todos. Quizás nuestros caminos se separen, pero siempre habrá algo que nos une y que podemos decir con la cabeza bien alta, y es que somos ICAIs.

Enhorabuena chicos; lo hemos conseguido.

Muchas gracias a todos.

Javier del Águila Martos

DISCURSO DE GRADUACIONES 2023/2024

7 de junio de 2024 | Universidad Pontificia Comillas